
Bonjour, 
  
Je vous écrit à propos du "Projet de construction d'une école primaire à 
l'Île des Sœurs". 
  
J'ai reçu le message ci-dessous à propos du parc de La Fontaine menace 
d'être détruit pour construire une école. Je sais que l'instruction est 
importante mais à mon avis, il y a sûrement d'autres solutions que de 
détruire un parc.  
  
Je ne suis pas du genre à remplir des pétitions car je suis déjà très 
sollicitée de toute part pour différentes causes mais j'ai choisi de donner 
mon opinion aujourd'hui car pour moi, ce parc est une question de survie 
pour mon équilibre vie-travail. Je travaille très fort à tous les jours de la 
semaine mais le jeudi soir, j'oublie tout pour participer à une ligue de 
tennis. Cette soirée est une soupape pour évacuer mon stress et j'en 
repars complètement détendue et réjouie de m'être autant amusée. 
J'attends avec impatience ce soir car le tennis est un sport très complet : 
social, sportif et stratégique pour tenter de marquer des points dans une 
ambiance des plus agréables. Cette ligue m'a permis de rencontrer une 
personne avec qui je peux jouer au tennis pendant la fin de semaine alors 
ça me permet d'enrichir mon réseau social et de me maintenir en 
meilleure forme en jouant au tennis encore plus souvent. Le prix pour 
participer à la ligue est des plus abordable et je l'apprécie énormément 
car je n'ai pas les moyens de m'inscrire au club de tennis de l'Île des 
Sœurs. J'apprécie aussi que ce terrain soit aussi près de chez moi. Bref, 
juste à penser que mon loisir préféré est menacé, je me sens triste. Je 
souhaite donc conserver le parc à vocation sportive et de rafraîchir à peu 
de frais les installations en installant de nouveaux filets et en restaurant 
la surface des terrains endommagés.  
  
Je suis une résidente de Verdun et l'environnement est aussi une de mes 
préoccupations. Je trouve très important de préserver des espaces verts. 
Je fais déjà ma part en recyclant, en compostant et en achetant des arbres 
vendus par la maison de l'environnement pour verdir notre paysage 
urbain.  
  
En espérant que mon appel à l'aide a été entendu et que vous pourrez 
conserver la vocation actuelle du parc de la Fontaine. Si vous avez des 
questions, n'hésitez pas à communiquer avec moi.  
  
Merci de votre attention. 
  
Danielle Gagnon	  


